



1. April 2020

Aufruf an die Psychiaterinnen und Psychiater sowie an die Psychologinnen und Psychologen zur Mitarbeit in den Zürcher Spitälern und weiteren Gesundheitsinstitutionen

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Anzahl der positiv auf COVID-19 getesteten Personen steigt nach wie vor täglich an. Um für den erwarteten Ansturm auf die Spitäler auch personell gerüstet zu sein, hat die Gesundheitsdirektion auch einen Pool für Psychiaterinnen und Psychiater sowie Psychologinnen und Psychologen eingerichtet. Spitäler und weitere Gesundheitsinstitutionen können darüber rasch und unkompliziert zusätzliche Unterstützung aufbieten.

Unterstützen Sie die Spitäler und melden Sie sich im **COVID-19 Pool** der Gesundheitsdirektion Kanton Zürich an, sofern Sie über freie Kapazitäten verfügen:

Link zum COVID-19 Pool: https://www.careanesth.com/covid-19/pool

Der COVID-Pool wird online von der Careanesth AG im Auftrag der Gesundheitsdirektion betrieben. In diesem Pool können Sie sowohl **Ihre verfügbaren Arbeitstage angeben** als auch in welchen Institutionen des Kantons Zürich Sie arbeiten können. Das Spital / die Gesundheitsinstitution wird Sie nach Bedarf buchen. Über SMS und E-Mail werden Sie umgehend über Ihren Einsatz informiert. Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist vollumfänglich gewährleistet. Arbeitsvertrag, Sozial- und Taggeldversicherung, Arbeitsbewilligung und Lohnzahlung wird von Careanesth AG gewährleistet und abgewickelt.

Bei generellen Fragen zum Aufruf steht Ihnen gerne Frau Nicole Himmel von der Gesundheitsdirektion (+41 43 259 24 23; nicole.himmel@gd.zh.ch) zur Verfügung. In allen übrigen Fragen wenden Sie sich bitte an Petra Fischer von Careanesth AG (+41 44 879 79 79, petra.fischer@careanesth.com).

Im Namen des Zürcher Gesundheitswesens danke ich herzlich all jenen, die sich bereits spontan zur Verfügung gestellt haben sowie denjenigen, die sich jetzt melden.

Freundliche Grüsse

Natalie Rickli Regierungsrätin

